

Dijon • Un adolescent de 15 ans interpellé avec de la drogue

Mardi, à 19 h 40, une patrouille de police a remarqué qu'un adolescent avait caché quelque chose sous une dalle, place Galilée, dans le quartier des Grésilles à Dijon. L'endroit étant connu comme étant un point de deal, les forces de l'ordre ont contrôlé le jeune homme de 15 ans. Et sous la dalle, ils ont découvert un peu plus de 11 grammes de cannabis, 1,73 gramme de cocaïne et 4,81 grammes de résine. L'ado a été placé en garde à vue. Déjà connu des services de police pour le même type de faits, il est ressorti avec une convocation prochaine devant le juge des enfants.



Photo d'illustration Emma Buoncristiani

Dijon

Découvrez la station d'épuration Eauvitale



La station de traitement des eaux usées a été mise en service en 2007 et est exploitée par Odiva. Photo Rémy Dissoubray

Samedi 9 décembre, dans le cadre des Journées métropolitaines, la station de traitement des eaux usées, Eauvitale, ouvre ses portes aux habitants. Cette station, traitant les eaux usées des dix-neuf communes, est située sur un site de douze hectares. Elle a une capacité de traitement de 400 000 équivalents-habitants et utilise des méthodes innovantes pour purifier les eaux avant leur rejet dans le Suzon puis dans l'Ouche. Environ 20 millions de mètres cubes d'eaux usées y sont traités chaque année.

Depuis avril 2023, les boues issues du traitement sont converties en biogaz par méthanisation.

Ce biogaz est ensuite injecté dans le réseau de gaz de ville pour répondre aux besoins en chauffage et eau chaude d'environ 4 000 foyers. Cette méthode permet de produire localement une énergie verte, valorise les déchets, et réduit les émissions de gaz à effet de serre en remplaçant les énergies fossiles.

La visite de la station d'épuration Eauvitale se fait sur inscription *via* le site de la métropole. Des créneaux sont encore disponibles de 9 à 10 heures, de 9 h 30 à 10 h 30 et de 11 h 30 à 12 h 30, avec une durée de visite d'environ une heure.

• v. c.

Dijon

Plus de 2 000 kilos de produits récoltés pour la Banque alimentaire



Le chargement des véhicules de la banque alimentaire par les élèves du groupe Saint-Joseph, sous l'œil bienveillant d'Éric Mouton, responsable de la collecte. Photo Chantal Thallinger

C'est une belle opération solidaire de la part du groupe scolaire Saint-Joseph - La Salle de Dijon. Grâce à la motivation des élèves, 2 015 kilos de produits de première nécessité ont été remis à la Banque alimentaire de Bourgogne.

Le groupe scolaire Saint-Joseph - La Salle de Dijon a récemment clôturé sa treizième collecte de denrées alimentaires et de produits d'hygiène ; une initiative dont c'était la treizième édition et qui vise à soutenir la Banque alimentaire de Bourgogne. Cette année, du 6 novembre au

5 décembre, la communauté scolaire s'est mobilisée pour cette cause.

Une mobilisation qui vise également à sensibiliser les élèves

La collecte a été un succès, avec un total de 2 015 kilos de produits de première nécessité recueillis et remis à Éric Mouton, responsable des collectes à la Banque alimentaire de Bourgogne. Ce chiffre dépasse les 1 735 kilos de l'an dernier, démontrant une augmentation de l'engagement des élèves, des familles, des enseignants et du personnel de l'établissement envers cette action caritative.

« C'est important de réaliser une telle collecte. Je croise souvent des gens qui ont faim et ont des problèmes d'argent, surtout avec l'inflation actuelle. Ça devient compliqué d'acheter de la nourriture. Je suis heureux de cette collecte qui pourra nourrir quelques bouches », a confié Alexis, 14 ans, élève en 3^e.

Cette mobilisation ne se limite pas à une simple collecte de provisions. Elle vise également à sensibiliser les élèves sur les enjeux sociaux et à les encourager à adopter un comportement solidaire.

• Chantal Thallinger (CLP) avec V.C.

Dijon

Une soirée avec les candidates à Miss France à la Toison d'Or

La Ville de Dijon et le centre commercial Toison d'Or accueilleront les trente prétendantes au titre de Miss France 2024 pour un cocktail dînatoire ouvert au public, moyennant 50 € par personne, mardi 12 décembre à 19 h 30.

Dix ans après le couronnement de Flora Coquerel à Dijon, la cité des ducs a de nouveau été retenue pour accueillir la compétition annuelle qui sacrera Miss France 2024, samedi 16 décembre. À cette occasion, la Ville, en partenariat avec le centre commercial Toison d'Or, organise un cocktail dînatoire pour permettre aux trente prétendantes à la couronne de rencontrer leur public quelques jours avant l'élection.

Cet événement se tiendra



Samedi 2 décembre, les 30 candidates ont été reçues à la mairie de Dijon avant le lancement des illuminations de Noël. Les Miss étaient accompagnées d'Indira Ampiot, Miss France 2023, et de Cindy Fabre, directrice du concours. Photo Cesar Vargas

mardi 12 décembre à 19 h 30, place centrale, au pied du grand sapin du centre Toison d'Or. Il est ouvert à tous, sur réservation à l'adresse [https://](https://my.weezevent.com/cocktail-dinatoire-miss-france-2024)

my.weezevent.com/cocktail-dinatoire-miss-france-2024, au prix de 50 € vins inclus.

À noter : le nombre de places est limité.



Infrastructure Numérique

Infrastructure d'Énergie

Sûreté - Sécurité



www.ensio.eu